

# Invitan a regalar vida en el Día Mundial del Donante de Sangre

*Este sábado 14 de junio se conmemora el Día Mundial del Donante de Sangre para agradecer a los donantes voluntarios no remunerados y concientizar acerca de la necesidad de realizar donaciones regulares para garantizar la calidad, seguridad y disponibilidad de sangre y sus productos. Es así como la disponibilidad del vital elemento se torna en algo fundamental para un recinto de alta complejidad, como lo es el Hospital Biprovincial Quillota-Petorca. Recordemos que este año se habilitó un cómodo espacio para donantes de sangre, que esta semana ha estado funcionando en horario extendido y hoy estará operativo hasta las 14 horas. Además, de manera especial este sábado 14, cuando se conmemora el Día Mundial del Donante de Sangre, el personal de la Unidad recibirá a aquellos donantes que quieran sumarse a esta solidaria iniciativa entre las 09 y 14 horas.*

